



Le président condamne l'attaque et promet une assistance aux victimes.

Le président Paul Biya a fermement condamné l'attaque meurtrière survenue à Mamfé, dans la région du Sud-Ouest.

Il a promis que tous les moyens seraient déployés pour retrouver et punir les coupables de cette attaque barbare contre des civils innocents.

Le président a également instruit l'organisation d'une assistance urgente aux familles des victimes et aux blessés.

Le chef de l'Etat a assuré que toute la lumière serait faite sur ce massacre et que les auteurs seraient traqués et punis avec toute la rigueur de la loi.

Paul Biya a rappelé que toutes les entreprises semant l'insécurité dans le pays seraient vouées à l'échec, car l'unité et la stabilité de la nation sont essentielles.